

# SWI

## Petugas Gabungan TNI, Polri, dan Sat Brimob Polda Jabar Amankan Perayaan Natal 2024 di Kota Tasikmalaya.

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.SWI.OR.ID](http://KOTATASIKMALAYA.SWI.OR.ID)

Dec 25, 2024 - 13:05



TASIKMALAYA – Untuk memastikan perayaan Natal 2024 berlangsung aman dan kondusif, Kepolisian Polresta Tasikmalaya Kota, bersama seluruh Polsek jajaran dan Brimob Batalyon D Polda Jabar, menggelar patroli dan pengamanan serentak di setiap gereja yang melaksanakan ibadah Natal di wilayah Kota Tasikmalaya, Rabu, 25 Desember 2024, siang.

Pengamanan ini dimulai sejak malam Misa Natal hingga rangkaian ibadah pada Hari Natal, 25 Desember 2024.

Kapolres Tasikmalaya Kota, AKBP Joko Sulistiono, melalui Kasat Samapta AKP Hartono, menyampaikan bahwa langkah ini merupakan bentuk komitmen Polri untuk menciptakan rasa aman bagi umat Kristiani yang merayakan Natal.

“Pengamanan ini adalah wujud nyata dari tugas dan tanggung jawab kami untuk melindungi masyarakat di Kota Tasikmalaya,” ujar Kasat Samapta Polres Tasikmalaya Kota, AKP Hartono, kepada wartawan, Rabu siang.

Dalam pengamanan ini, Polresta Tasikmalaya Kota dan tim gabungan menurunkan ratusan personel yang disebar ke berbagai titik gereja di wilayah Kota Tasikmalaya.

“Kami ingin memastikan bahwa saudara -saudara kita yang merayakan Natal dapat menjalankan ibadah dengan tenang tanpa rasa khawatir,” terang AKP Hartono.

Pengamanan dilakukan dengan mengedepankan pendekatan humanis, termasuk penjagaan di pintu masuk gereja, pengaturan lalu lintas, dan patroli keliling di sekitar area perayaan Natal.

“Para personel juga bekerja sama dengan pemuda gereja, organisasi masyarakat, dan elemen lainnya untuk memperkuat keamanan selama perayaan berlangsung,” paparnya.

Selain pengamanan gereja, Satuan Samapta Polres Tasikmalaya Kota juga memperketat pengawasan di sejumlah lokasi strategis, seperti pusat perbelanjaan dan tempat umum lainnya, guna mengantisipasi potensi gangguan keamanan.

“Kegiatan pengamanan ini diharapkan tidak hanya menciptakan suasana aman, tetapi juga memperkuat hubungan harmonis antara Polri dan masyarakat,” tutup AKP Hartono.